
 

 

 

Gestion des incidences des travaux de la digue sur les transports scolaires : un manque de 

respect flagrant des familles et de leurs représentant(e)s 

Depuis la rentrée scolaire, les circuits et horaires de ramassage scolaire ont été modifiés 

transitoirement, le temps du déroulement des travaux sur la digue de Loire. Selon ce qui a 

été annoncé aux familles et qui figure encore sur le site de la Mairie, ce mercredi 5 

novembre, les circuits et horaires normaux devaient reprendre ce lundi 3 novembre. Mais, 

les travaux se prolongeant, la Mairie a décidé la semaine dernière de maintenir la situation 

transitoire jusqu’au 14 novembre inclus. Un courrier dans ce sens a été adressé aux familles. 

Finalement, les travaux se sont terminés ce mardi 4 novembre, et la Mairie a décidé, sans 

aucune concertation, de rétablir les circuits normaux dès ce jeudi 6 novembre. Certaines 

familles en ont été informées par SMS à 9h30 ce mercredi, d’autres n’ont pas reçu de SMS. 

Depuis le début de la mise en place de cette organisation transitoire, il y  a un manque de 

respect flagrant des familles et de leurs représentants. Ainsi, alors que la FCPE avait sollicité 

la Mairie à ce sujet au mois d’août, elle n’a pas été associée, ni même informée des décisions 

transitoires. Elle a eu le loisir d’en prendre connaissance sur le site web de la Mairie. 

Pourtant il existe une commission « Transports Scolaires » dans laquelle la FCPE est 

représentée, laquelle n’a pas été réunie depuis décembre 2013. Lors de la décision de 

prolongation, il en a été de même. La FCPE n’a été informée que jeudi dernier 30 octobre, au 

travers d’une rencontre programmée de longue date. Enfin, de nouveau, la FCPE n’a pas été 

associée ni même informée de la décision de rétablir du jour au lendemain les circuits 

habituels. Ceci questionne quant à la considération de la Mairie à l’égard des représentants 

de parents d’élèves. Plus gênant encore, le rétablissement du jour au lendemain des circuits 

est susceptible d’impacter fortement l’organisation des familles, certains arrêts étant 

décalés de 27mn, matin et/ou soir. Comment la Mairie peut-elle imaginer que les familles 

ont une souplesse telle qu’elles peuvent s’adapter à ce changement annoncée la veille ? 

C’est ignorer la complexité organisationnelle de nombreuses familles. C’est aussi un sérieux 

accroc porté à la parole publique tenue à l’égard des familles et devant leurs représentants. 

La FCPE déplore cette situation et aurait préféré que l’on s’en tienne à ce qui a été annoncé 

aux familles et à leurs représentants la semaine dernière, ou, compte-tenu de la fin des 

travaux, que l’on maintienne la situation transitoire jusqu’à la fin de la semaine, le temps 

d’informer dignement les familles et de leur permettre de s’organiser. 
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